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Frau Tanja Launer 
Vorsitzende der Gemeindevertretung 
Rodenseestraße 3 
64390 Erzhausen        

29.04.2019 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Vorsitzende, 
 
im Namen der SPD und CDU Fraktion bitten wir, den nachfolgenden Antrag 
“Änderung Bebauungsplan SVE Gelände 
Kinderspielplatz/Skaterbahn/Sportgelände“ (Im Bensensee/Hainpfad), auf die 
Tagesordnung der Sondersitzung der Gemeindevertretung am 08.05.2019 als 
Tagesordnungspunkt 3 auf zu nehmen. 
 
Die Gemeindevertretung wird gebeten, wie folgt zu beschließen: 
 

1. Der Gemeindevorstand wird beauftragt, mit dem Vorstand der 
Sportvereinigung Erzhausen zu verhandeln, ein Teil des im 
Erbbaurechtsvertrag bezeichneten Geländes aus der vertraglichen 
Vereinbarung entfallen zu lassen. 

2. Der Bebauungsplan „Sportgelände“ soll dahingehend geändert werden, 
dass auf dem südwestlich gelegenen Teilgrundstück Skaterbahn, 
Kinderspielplatz und Teil des Erbbaurechtsgeländes ein Kindergarten 
errichtet werden kann. 

3. Der Gemeindevorstand wird aufgefordert, das Büro HKK zu veranlassen, 
mit der Planungstätigkeit für das Freizeitgelände innezuhalten, bis die 
Änderungsplanung des Bebauungsplanes „Sportgelände“ abgeschlossen 
ist. 

 
Begründung: 
 
zu 1. und 2.  
Ziel soll die Nutzung des Geländes Kinderspielplatzes/Skaterbahn/und Teil des 
Sportgeländes (Im Bensensee/Hainpfad) für den Neubau einer Kindertagesstätte 
sein. 
 
zu 3.  
Eine verlässliche Planung des Freizeitgeländes ist ohne Klärung der Fragen des 
Gemeindevertreters Axel Mönch vom 22.02.2019 (Schreiben an das 
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Planungsbüro HKK) unserer Meinung nach nicht möglich.  
Eine Änderung des Bebauungsplanes im Gebiet 
Kinderspielplatz/Skaterbahn/Sportgelände wird eine Umplanung des 
Freizeitgeländes zur Folge haben.  
Wir halten die Diskussion und Planung des Freizeitgeländes im BauA weiterhin für 
erforderlich. Das zu erstellende Baumgutachten durch HKK, welches den Zustand 
der Pappeln bewertet und feststellt, sowie die Feststellung, ob es sich hier um 
schützenswerte Bäume handelt, bleiben von dem Beschluss ausgenommen. 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 

  

 
Sarah Olivera 
SPD Fraktionsvorsitzende 

 Reinhard Neumann 
CDU Fraktionsvorsitzender 

 




